
TC ALSACE 

25 rue du Vieil Hôpital, 67000 Strasbourg – http://tc-alsace.eu 
 



 

2 

 

Procès verbaux 

 
Après restitution des différents procès verbaux, l ’assemblée vote à l’unanimité l’adoption de ces derniers .   

 
Point administratif 

 

Kevin BENOIT indique que tous les courriers ont bien été envoyés au tribunal d’Instance et qu’un registre de 
l’association a été mis en place. 

Site internet 
 

Damien SENGER indique que le site internet restera en l’état durant un moment, ses occupations 

professionnelles l’empêchant de l’achever (notamment le nouveau logo).  
 

Compte rendu PAS / ADEUS du 03/07/2014 

 
Kevin BENOIT ainsi que Pierre RUDLOFF étaient présents lors de cette conférenc e. La conférence fut 
intéressante mais aucun point n’est à souligner, les thématiques restants trop vagues pour l’association. 

 

Travail de rédaction d’articles 
 

Trois articles sont parus ces dernières semaines  : intermodalité, écotaxe (Etienne WESTPHAL) ainsi que sur le 
numérique et l’open data (Pierre RUDLOFF).  

D’autres articles sont prévus. Le but est de rester régulier sans étouffer le site internet et les réseaux sociaux. 
 

Point sur les travaux des différentes commissions 

 
L’ambition reste que chacune des commissions constitués est un plan d'action de ses  projets pour 2014-2015 

et une synthèse de ses positions sur ceux-ci à l 'horizon de mi-septembre prochain. 
 

 Mobilité / Transport : La commission mobilité s’est réunie le 29 juin 2014 et a fait parvenir un compte-

rendu de l’avancée de ses travaux. 
La question actuelle est de savoir si  l ’association doit se positionner pour ou contre la solution 

proposée par le collectif « Tram sur Fer » dans le cadre du projet de tramway vers Koenigshoffen.  
La commission se réunira pour en discuter. 

 Urbanisme : le thème principal de cette commission pour la rentrée est la piétonisation des quais (en 

partenariat avec la commission Mobilité).  
La commission organisera un café débat à la rentrée : fin septembre voire début octobre. Le but étant 

de disposer d’un vrai projet pour cet horizon et de présenter ce projet au public. 
 Ville citoyenne : celle-ci s'est réunie le 6 juillet dernier. Il  était essentiellement question de vie 

nocturne et donc du partenariat avec MediaDroit sur le projet d'événement à horizon fin 2014  sur la 
question. Le projet avance bien et fera l’objet de discussions ultérieures. 

 

Partenariat MédiaDroit – TC Alsace 
 

Sur ce point, il  sera transmis une note sur le contexte, l 'opportunité, les objectifs et les modalités de ce 
potentiel partenariat, déjà rédigée, ainsi qu'une note (en cours de rédaction) présentant plus spécifiquement 
les tenants et les aboutissants du projet potentiel d'événement sur la vie nocturne à horizon fin 2014. 

 

Point sur les référents territoriaux 
 

Vivien STAMM-DOUVIER souhaitait que l’association dispose de référents territoriaux, portant une attention 
particulière sur certains territoires, et cela de manière multithématique. 
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Aucune problème ne se pose pour les grandes villes. Toutefois, Haguenau ou encore le nord de l’Alsace ne sont 
pas représentées au sein de l’association. Des recherches seront menées dans ce but.  
 

Événement de rentrée et campagne de recrutement et de communication 

 
Il  est désormais acquis que cet événement de rentrée , qui aura l ieu probablement à la fin du mois de 
septembre ou le début du mois d'octobre, s'articulera autour des travaux de l’association sur la piétonisation 

des quais de Strasbourg. 
 
Les commissions urbanisme et transport travaillent ensemble sur ce dossier afin de disposer rapidement de 
propositions concrètes. 

 
Cet événement pourra par ailleurs être accompagné d'une campagne de recrutement.  
 

Rencontre avec Alain JUND 
 
 

Etienne WESTPHAL a rencontré Alain JUND, vice président de la communauté urbaine sur les sujets 
d'urbanisme opérationnel.  
 
Les trois grands axes ressortant de ce rendez-vous est l 'importance de faire des événements participatifs, la 

nécessité de se saisir du dossier des gares urbaines, et l 'opportunité d'avoir une vision non strasbourgeo -
centrée.  
 

Calendrier 
 

Le CA se réunira au moins une fois par mois ou une fois toutes les 6 semaines.  
 
Avec les vacances d’août, le prochain CA se déroulera surement aux alentours du 6 septembre 2014.  

 
 
L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, le Président déclare la séance levée à 

midi vingt-cinq. 
 
De tout ce que dessus, il  a été dressé le présent procès-verbal. 
 

 
Fait à Strasbourg, le 25 juillet 2014 

 
 

Le Président de séance    Le Secrétaire de séance 
Etienne WESTPHAL    Kevin BENOIT 
 


